



港南小学校だより

令和7年11月29日
令和7年12月号
港区立港南小学校
校長 吉川 浩一

人と人とのつながりを大切にする心を育てて

副校長 蒔田 智子

早いもので、あと1か月ほどで令和7年も終わりとなります。人によって、月日の経つ速さの感じ方は異なるようですが、保護者の皆様はいかがだったでしょうか。

11月は「ふれあい月間」として、全校で人権について考える取組を行いました。各学級では、いじめ防止に向けた標語づくりに挑戦し、子どもたち一人ひとりが「相手の気持ちを考えること」「温かく優しい言葉を使うこと」など、日常の中できることを真剣に話し合いました。どの学級の標語にも、子どもたちの素直な思いと、友だちを大切にしたいという願いが込められており、心温まるものばかりでした。

人権とは、すべての人が幸せに生きるために守られるべき権利です。学校は、子どもたちが安心して過ごせる場所であると同時に、互いを認め合い、支え合う力を育む場もあります。いじめは、相手の人権を傷つける行為であり、決して許されるものではありません。だからこそ、日々の小さなふれあいを大切にし、思いやりの心を育てることが何よりも重要です。

その第一歩が「あいさつ」です。朝、元気な声で「おはようございます」と言えること。廊下ですれ違うときに「こんにちは」と声をかけること。それだけで、心が通い合い、安心感が生まれます。挨拶は、人と人とのつながりを築く大切なコミュニケーションです。子どもたちが笑顔で挨拶を交わす姿は、学校全体を明るくし、いじめのない温かな雰囲気をつくる力になります。

これからも、子どもたちが互いを思いやり、認め合える関係を築いていけるよう、学校全体で取組を続けてまいります。ご家庭でも、日々の会話の中で「人を大切にすること」「温かく優しい言葉づかい」について話し合っていただけたと、子どもたちの心の成長につながります。引き続き、本校の教育活動に、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

今月の目標

○生活目標

きまりを守って生活しよう

○安全目標

危険を予測しよう

○保健目標

教室の換気をしよう

漢字検定について

過日お知らせしました通り、来年2月6日(金)に漢字検定を実施いたします。申し込み用紙提出へのご協力をありがとうございました。

さて、今年度から授業時間内に漢字検定を実施することに伴い、全学年漢字検定前に該当学年における新出漢字の学習を終えられるよう計画的に指導に当たってまいりました。漢字検定に際して、冬休み中に新たな宿題を課す予定はありませんが、漢字検定があることを見越して、各ご家庭冬休み等を活用して漢字の復習に取り組んでいただけたと幸いです。

生活指導部より

先日、児童が持ってきていたキーホルダーをめぐって児童同士でトラブルがありました。

「入学のしおり(p.2)」にも記載してある通り、**学習に関係のないもの(キーホルダーなど)**は、持つて来ないようお願いします。学習の妨げになるだけではなく、時として児童同士でトラブルになることがあります。また、寒くなってくると使い捨てカイロを持ってくる児童もいます。本校は使い捨てカイロを使用する際は、保護者の方から連絡をいただくことになっております。持ち物について今一度ご確認をお願いします。

(生活指導担当)

港南小学校HP 港南小学校X



東京都港区港南4-3-28
TEL 3474-1501・FAX3474-1500